

アルバルク東京の合言葉「WE」

アルバルク東京クラブスローガン「WE」

クラブのスローガン「WE」には、アルバルク東京は「I」ではなく、
ファンの皆さん、パートナーの皆さん、地域の皆さんと一緒に「We
(私たちみんな)」で一丸となって歴史を作っていくたいとの思いが込め
られています。

会場でも「WE」を合言葉に、WEの輪を広げていきましょう。



アルバルク東京社会的責任プロジェクト「ALVARK Will」



ALVARK Will

世界的大都市“東京”を拠点とする
アルバルク東京は、地域社会を、日本
を、持続可能な未来に導くために、
「ALVARK Will」というプロジェクト
を推進しています。地域社会に根差し
た社会課題・社会問題の改善に努め、
「WE」の皆さんとともにSDGsの達成
に貢献しています。私たちのまち“東
京”のよりよい未来のために、できる
ことを一緒にやっていきましょう。



ALVARK Will
特設ページ

アルバルク東京 新シーズン開幕！

国立代々木競技場第一体育館でホームゲームを開催

10月に開幕した2024-25シーズン。アルバルク東京は「国立代々木競技場第一体育館」をホームとして戦います。国立代々木競技場第一体育館は2016年のBリーグ開幕戦「アルバルク東京 対 琉球ゴールデンキングス戦」が開催された場所でもあり、日本バスケットボール界の歴史と伝統が息づく場所です。



“ホーム”とは？

アルバルク東京の“ホーム”である「東京」。チームにとって文字通り家のようなまちです。応援してくれる家族がいるまち。だからこそ、チームのプレーで家族を笑顔にしたいと思います。さらにその笑顔の輪が、日本中に世界中に広がっていきますように。アルバルク東京のファンの色であるレッド。ホームの試合では、そのレッドカラーが会場を埋め尽くします。赤いユニフォーム、赤いタオル、赤い応援グッズで、全身赤で、ぜひ応援にきてください。

